
日前，浙江一叶建设有限公司内，

该公司总经理叶卓在查看农民工工资

发放情况。为确保农民工工资能顺利

结款，该公司采取规范化管理，建立一

人一码机制，以农民工实名制考勤作

为结款依据。

“我们设立了安心码机制，在每个

工人的安全帽上设置安心码。如果工

资没有发放到位，工人可以马上投诉，

企业和劳动保障部门可以收到相关投

诉信息。”叶卓说。

此外，叶卓格外关注建筑工地施

工人员的人身安全。他通过组织安全

早会，排除安全隐患，在确保工作进度

的同时，保证施工人员的安全。

“每天，我们会对各个项目的监督

工作进行严格检查，通过层层把关，保

质保速。”叶卓介绍，检查内容主要包

括制度保障、现场措施、预案演练以及

监督检查四个方面，通过形成完整的

闭环机制，确保施工人员的人身安全。

作为一名政协委员，叶卓通过深

入基层走访调研，结合自身专业知识

和工作经验，将在两会中提交《加大绿

色建材在项目中的应用》提案，期望有

关部门加大建材管控力度，关注施工

者与使用者的健康和安全，助力城市

更新。
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市政协委员 叶卓

关注施工安全 助力城市更新
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市人大代表 徐玲玲

作为一名民营企业家和省、市两

级人大代表，浙江新华建设有限公司

技术中心主任徐玲玲持续关注民营企

业高质量发展。今年的市两会，她继

续将关注重点放在民生和民营经济方

面，倾听行业声音，助力企业排忧解

难，为发展壮大民营经济贡献力量。

“今年，我提交的建议是强化部

门联动，降低企业保险成本，纵深推

动降本减负惠企。”日前，徐玲玲关注

到建设项目不能以安全生产责任保

险替代工伤险的相关要求。在徐玲

玲看来，这不仅在施工许可办理审

查、开展工伤鉴定等操作中存在隐形

门槛，同时不符合降本减负惠企、提

升营商环境相关要求，职工也未获得

更多利益。

“我建议加强部门联动和信息共

享，规范企业参保工作，推动企业降本

减负惠企，提升企业满意度和获得感，

以点带面纵深推进营商环境优化，助

力营商环境优化提升‘一号改革工

程’。”徐玲玲说。

履职期间，徐玲玲深入学校、企

业、乡镇等地开展社会调研工作，切实

反映人民群众急难愁盼，共报送建议

24件，取得了实实在在的履职成效，为

社会民生和经济发展增添了动力。

融媒记者 徐婷婷

聚力优化营商环境 推动降本减负惠企
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C 除险保安进行时
本报讯（融媒记者 王佳敏） 1 月

30 日，我市召开全市安全生产和消防

安全隐患大排查大整治工作推进会，推

动全市上下进一步强化安全发展理念，

全力查问题、除隐患、防风险，切实守牢

安全底线，以高水平安全护航高质量发

展。

会上，市安委办通报全市安全生产

和消防安全隐患大排查大整治工作开

展情况，市市场监管局汇报市场商贸领

域整治工作开展情况，市教育局汇报培

训机构和寄宿制学校安全整治开展情

况。

会议通报了全市安全生产和消防安

全隐患大排查大整治行动方案，强调要

重点排查消防、培训机构和寄宿制学校、

春运、大型商场、建设施工、烟花爆竹、危

化品和工矿、燃气、旅游、特种设备、自然

灾害等13个方面。

会议强调，全市上下要以扎实开展

安全生产治本攻坚行动为契机，全面排

查整治风险隐患，推动安全生产向事前

预防转型，切实提升本质安全水平。要

做到加快推进，迅速行动，坚持“隐患没

有排查出来是失职”的理念，拿着“放大

镜”找问题，把潜在风险隐患全部摸排出

来，力争在春节前完成第一轮排查整

治。要坚持广覆盖，全面扫除死角、清除

盲区，形成全闭环，确保隐患出清。要凝

聚最强合力，层层压实工作责任，以最高

标准、最严要求，全覆盖、全闭环、铁手

腕、铁措施纵深推进安全生产隐患大排

查大整治行动，压实“四方责任”。同时，

要结合春节慰问、“开门红”等各项工作，

深入一线、靠前指挥，真正打出排查整治

重拳。

我市召开安全生产和消防安全隐患大排查大整治工作推进会

排查整治风险隐患 提升本质安全水平

第39届“华溪春潮”春节联欢
晚会相关职能工作协调会召开

精心组织通力协作
做好各项筹备工作

本报讯（融媒记者 王佳涵 施俊

涛）1月30日上午，第39届“华溪春

潮”春节联欢晚会相关职能工作协调

会召开。

第39届“华溪春潮”春节联欢晚

会将于 2 月 4 日晚上演。会议通报

了晚会筹备情况，相关职能部门分

别就节目编排、安全保障、交通保卫

等事项进行对接。

会议指出，第 39 届“华溪春潮”

春节联欢晚会以“幸福永康，时代永

康，科技永康”为主题，主要讲述百

姓品质生活新篇章，呈现永康文旅

魅力新视角，展示智慧科技引领新

高度，全面凸显“世界五金之都 品

质活力永康”的美好形象。晚会既

要与高质量促进全市文化繁荣相结

合，又要与弘扬优秀传统文化、提升

全民文化素养相结合，推陈出新，体

现新思想、新部署、新要求。相关部

门要高度重视晚会筹备工作，强化

认识，精心组织，通力协作，共同做

好各项筹备工作。

会议强调，整场晚会要突出欢

乐祥和、昂扬向上的基调，充分展示

过去一年我市经济社会发展成果，

展示全市各个行业饱满向上的精神

面貌，增强全市人民“一起向未来”

的信心和决心。要提高站位，提炼

主题，全方位展示永康形象，不断擦

亮“华溪春潮”金名片。要紧扣细

节，严格要求，编排出有高度、有厚

度、有人气、接地气的文艺节目，为

广大市民献上一道丰盛的“文化盛

宴”。要牢固树立“安全第一”的意

识，制定周密的安全措施和应急预

案，认真落实安全责任制，确保将

“华溪春潮”春节联欢晚会办成重安

全、高水平、有特色的新年盛会。

本报讯（融媒记者 童英晓） 1月30

日，市委副书记、政法委书记王海涛带队

检查两会筹备情况。市人大常委会副主

任程学军、市政协副主席胡增强参加。

检查组一行首先来到康廷大酒店，

仔细查看政协委员报到点、餐厅以及医

疗卫生、氛围营造、安全保障等工作落实

情况。王海涛指出，两会召开在即，各相

关部门要提高政治站位，从细节入手，查

缺补漏，确保各项工作落实到位。要优

化细化服务，周密做好食品卫生、消防安

保、住宿、交通安全及会务保障工作，为

委员提供安全、便利、高效的会议环境和

周到暖心的服务。

在明珠大酒店，检查组听取酒店工

作人员关于会场内外布置、车辆停放、

人大代表就餐地点、相关会务设施配

备、重要活动准备等情况汇报。王海涛

希望相关部门发扬严谨的工作作风，考

虑周全、精心谋划、加强检查，做好各类

预案，心无旁骛完成大会各项工作。他

希望酒店在做好各项工作的同时，营造

浓厚的新年氛围，并提出具体要求和改

进措施。

在随后召开的座谈会上，相关人员

围绕交通组织、社会治安、舆情管控等工

作进行汇报。王海涛对两会前期筹备工

作给予肯定。他指出，即将召开的两会

是全市人民政治生活中的一件大事，要

牢固树立“一盘棋”思想，进一步压实责

任、细化任务，各司其职、密切配合，深入

开展大排查、大走访、大化解专项行

动。要聚焦消防、食品等关键领域安全，

扎实开展问题隐患排查。要充分发挥指

挥部值班值守、请示报告、指挥调度、交

办督办闭环四大机制，强化力量保障、完

善应急预案，为代表委员参政议政、建言

献策营造良好环境，确保大会在团结奋

进的气氛中取得圆满成功。

市领导检查两会筹备情况

营造良好环境 确保圆满成功

“飞猫”与“春潮”首次牵手

高规格拍摄设备
带你“遨游”舞台

本 报 讯（融 媒 记 者 俞 舒 梦）

1月31日，记者在广电大剧院看到，

第 39 届“华溪春潮”春节联欢晚会

舞台已基本搭建完成，摄影摄像设

备正陆续进场。

今年的“华溪春潮”将首次进行

网络直播。为了让直播效果更加惊

艳，晚会引进了一系列先进的摄影

摄像设备，力求多角度、全方位地将

晚会呈现在观众眼前。其中，一款

名为“飞猫”的设备是一大亮点。

“飞猫”是飞猫索道摄像系统的

简称。该系统把摄像机装在一辆小

车上，再把小车挂上高空索道，实现

摄像机在高空范围内的运动拍摄。

因装摄像机的小车形似一只猫，故

得名“飞猫”。与传统的摇臂相比，

“飞猫”的运动范围更广，运动路径

更自由，能让观众以平时难以获得

的视角欣赏晚会。

记者了解到，除了“飞猫”，本届

“华溪春潮”还将启用“天眼”、电动

滑轨等拍摄设备，将拍摄水准拉上

新的台阶。

“飞猫”究竟有何特别？“遨游”

舞台究竟是何体验？2 月 4 日晚 7

时，记得锁定“掌上永康”App，一起

收看永康人自己的春晚。

记者探春潮J


